

[Inicio / Actualidad](#)

## Actualidad: Noticias

### Las Jornadas Internacionales de Campus Virtuales se emiten en directo vía online

Profundizar en diversos aspectos de los campus virtuales así como en sus retos futuros es el objetivo de las II Jornadas Internacionales de Campus Virtuales que se celebran en la Universidad de Granada. Dos días para debatir en torno a las posibilidades que se abren sobre la cooperación en red y la calidad del e-learning. Un debate que puede seguirse en directo por Internet.



**Eva Sereno**  
Redacción Aprendemas  
27/09/2010


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)


## Boletín Gratuito

★ **Alta gratuita.** Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

 email 



Instituto Europeo de Diseño

 [Imprimir](#)  
 [Enviar a amigo](#)  

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.  
Email

Durante hoy y mañana, el Centro de Enseñanzas Virtuales y el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada acoge las II Jornadas Internacionales de Campus Virtuales, que se van a poder [seguir en directo](#) gracias a la disposición de los equipos dotados a través del programa red.es del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y la Unión Europea, a través de fondos Feder. [Ver cursos [Nuevas Tecnologías](#)]

En este evento -en el que participarán alrededor de 60 representantes de los campus universitarios virtuales de universidades españolas y de expertos de centros de educación superior de Europa y Latinoamérica-, se abordarán diferentes temas, aunque el hilo conductor será la **internacionalización de los campus virtuales, así como la consolidación de las redes de cooperación y la movilidad** como ejes estratégicos en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) y la colaboración con América Latina.

Estos temas se desarrollarán a lo largo de los dos días de jornadas, continuación de las celebradas en Tenerife el año pasado, mediante el desarrollo de diversos de seminarios.

La jornada comenzará hoy, sobre las 9:30 horas, con el acto inaugural que se llevará a cabo en el Salón de Actos del Complejo Administrativo Triunfo de la Universidad de Granada y que estará presidido por Lola Ferré Cano, profesora y vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Postgrado.

Posteriormente, darán comienzo los seminarios. En concreto, dentro de esta primera jornada se llevarán a cabo dos de los cuatro programados. En el primero, que transcurrirá bajo el título **“Redes, campus virtuales”**, se realizará un análisis de las estrategias de cooperación en red y la creación de espacios de colaboración virtual entre instituciones, así como los desafíos y las oportunidades.

En este seminario se contará con la participación de José Luis Verdegay, delegado del Rector para las TIC, Universidad de Granada; Francisco Roca Rodríguez, de la Universidad de Jaén y coordinador del Campus Andaluz Virtual y Alfonso Infante.

También se contará con Ana Dias de la Universidade do Minho; Carlos Riera, de FUPAU Y ORION; José María Antón, de Redes y Oportunidades de colaboración con América Latina; Sergio Gómez, de Sadiel, y Rafael-Vila Velda de Edu-Click.

**El segundo seminario ahondará en la formación y la innovación.** De esta manera, se prestará especial atención a la metodología pedagógica en la docencia virtual y los modelos de mejora e innovación en la infraestructura y procesos.

Estos temas serán desarrollados por varios ponentes entre los que figuran Magí Almirall Hill, de la Universitat Oberta de Catalunya; Julio Cabero Almenara, de la Universidad de Sevilla; Ricardo Conejo Muñoz, de la Universidad de Málaga; Francisco Roca Rodríguez, coordinador del Campus Andaluz Virtual y Carina Soledad González.

Por su parte, el **tercer seminario, con el que comenzará la jornada de mañana, se centrará en la movilidad virtual y la cooperación internacional.** Un tema que será analizado por Claudio Dondi, director de SCIENTER; Rosana Montes, de la Universidad de Granada; Wim van Petegem, de K.U. Leuven y coordinador task force de eLearning en el Grupo Coimbra; Rui Raposo, de La Universidade de Aveiro; Barbara Vetturini, de la Università di Bologna; José Luís Villena, de la Universidad de Granada; Jose M<sup>a</sup> Anton; Barbara Vetturini; Claudio Dondi; Win van Petegem; Carlos Riera, secretario general de ORION y Andras Szucs, secretario general de EDEN, the European Distance and E-Learning Network.

Finalmente, **en el cuarto seminario se abordará la calidad y estándares en e-learning**, además de tratar los procesos de evaluación de la calidad, los estándares y las normas y la evaluación en España según Verifica.

En esta ocasión, se contará con José Ramón Hilera, de la Universidad de Alcalá de Henares;

## Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS.](#)


Clases particulares: ¿Merece la pena el esfuerzo?

[Ver Reportaje](#)

Aprender con YouTube: Las universidades abren su conocimiento a la sociedad

[Ver Reportaje](#)

Comienza el nuevo curso 2010-2011: Descubre las novedades en todos los niveles

[Ver Reportaje](#)

Hablar de Esic es hablar de Estrategia y Marketing

[Ver Reportaje](#)
[Ver más Reportajes](#)

## Breves

[RSS](#)

**Ángel Gabilondo, Doctor Honoris Causa por la UNAM**  
El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, ha sido investido con el grado de Doctor Honoris Causa po...

**Llevarse bien con el jefe es clave para la empresa**  
Mantener una buena relación laboral entre el jefe y los empleados contribuye a mejorar el compromiso...

**Expertos españoles se unen para hablar de ciencia**  
El secretario de Estado de Investigación, Felipe Pétrez, participó en el segundo Encuentro Nacional ...

**Se abre el plazo para cursos culturales en la UPNA**  
Ya está abierto el plazo de inscripción para que las personas que no pertenecen a la comunidad unive...

**Cómo saber si tu jefe miente**  
Un estudio de David Larcker y Anastasia Zakolyukina han dado con algunas pautas para saber cuando lo...

Eduardo García, director innovación ANECA; Miguel Gea Megías y Claudio Dondi, presidente de EFQUEL.

[Ver más Breves](#)

Las jornadas concluirán con la entrega de los I premios ORACLE de asignaturas abiertas (OCW), semipresenciales y virtuales de la UGR.

\* \* \* \*

Más información:

[Universidad de Granada](#)

Contenidos relacionados en aprendemas.com:

[Campus Virtuales, más que una experiencia académica \(Especial Formación Online 2010\)](#)

[La educación on-line no es igual de efectiva para todos](#)

[La crisis hace que las empresas norteamericanas den la espalda al e-learning](#)

[El e-learning cambiará radicalmente el sistema educativo en los próximos diez años](#)

[Los portales web de e-Learning suspenden en criterios de accesibilidad](#)

[Más noticias de Educación, Formación y Empleo publicadas en a+](#)

 [¿Quieres Opinar tú?](#) | [\[Volver al histórico de Noticias\]](#)

  

Escribe tu opinión.

Las Jornadas Internacionales de Campus Virtuales se emiten en directo vía online . (27/09/2010)

(max. 1500 caracteres)

Nombre  Apellidos

Apodo

Email

Deseo recibir información periódica vía e-mail sobre el sector de la Formación/Educación.

Escriba los caracteres que vea en la imagen:



 [aprendemas.com](#) © 2001-2010 aprendemas.com

[Aviso Legal](#) | [Anunciarse con nosotros](#) | [Trabaja con nosotros](#) | [Noticias](#) | [Reportajes](#) | [Tablón de Anuncios](#) | [Clases Particulares](#)  
[Publicar Cursos](#) | [Nuestro Boletín](#) | [Contacta con nosotros](#) | [Sala de Prensa](#) | [MBA](#)













